

支援者からのメッセージ

広島県公民館連合会 事務局長 砂堀正治

家庭には家風，学校には校風が伝統的に受け継がれていますが，公民館に一歩足を踏み入れれば，どこの公民館でもまさに「館風」ともいえるその館独自の雰囲気を感じられます。

家風，校風，館風は，人が創りだすその場にしかない特別の雰囲気です。人と人とのふれあいや強い絆のあるところに生じる雰囲気です。

よき館風の公民館には，善き人が集い，互いに敬愛し合い，協力し合って活動しています。人の温かさと心配りが滲み出ています。

そんな，館風を醸し出せる社会教育関係職員になりましょう。

東広島市教育委員会生涯学習部生涯学習課 社会教育指導員 峯田正史

社会教育は，学習者の自主性，自発性を尊重するところに特色があります。研修ではこうした特色をふまえ，行政職員として地域住民の学習活動を促進するために，学習環境等の充実を図る施策の推進について，市町の現状を交流し多様な視点から新たな方策を探り専門性の向上に努めましょう。

広島県教育委員会事務局生涯学習課 主任社会教育主事 吉岡康行

みなさん，毎日お忙しくされていることでしょう。日々の業務をこなしながら，シリーズでの研修は，大変な作業になるかもしれません。しかし，忙しい中でも，やるべきことをやることで，必ず力になるものはあるはずです。私も十分な支援ができるかどうかわかりませんが，みなさんと一緒に学びたいと考えています。

ここで出会うのも御縁です。お互いの企画立案からだけでなく，業務や人柄からも得るものもあるでしょう。一人ひとりの方とお話できることを大変楽しみにしています。よろしくお願いします。